

Henor emperador de los Estados
General San Antón de Venezuela y gobernante
de los Indios en la mayor parte del Brasil.
Fue nacido en la villa de Belém en el año de
seiscientos treinta y dos. De su nacimiento
algunos historiadores dicen que nació con malos
reflexos y con las extremidades torcidas. Creció
en una villa llamada Belém, que se encuentra en la
parte más occidental de la costa de Brasil y que
fue fundada por el capitán portugués Pedro Álvares
Cáceres en el año de mil quinientos treinta y seis.
En su infancia se le dieron los nombres de
Pedro y de Belém. Se dice que en su infancia
era de constitución débil y que no
sabía andar ni correr sin caer al suelo.
Algunos historiadores dicen que nació con
los ojos entornados y que tuvo que ser operado
para que pudiera ver. Se dice que nació sin
manos ni pies, pero que más tarde se le
dieron. Algunos dicen que nació sin piernas
y que tuvo que ser operado para que pudiera
andar. Se dice que nació sin brazos y que
nunca aprendió a escribir ni a leer.
Algunos dicen que nació sin orejas y que
nunca oyó hablar de música.
Algunos dicen que nació sin dientes y que
nunca mordió jamás un pan.
Algunos dicen que nació sin oídos y que
nunca oyó hablar de música.
Algunos dicen que nació sin oídos y que
nunca oyó hablar de música.